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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 04.06.2020 

Konferenztyp:  Teamspeak 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Frank Lingelbach, Alexander Gumnior, Torben Thiel,  Jonas 

Ewering, Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 21.45 Uhr, Ende: 23.15 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1  Genehmigung der Protokolle vom 05.05.2020 und 20.05.2020 
TOP 2  Genehmigung GBO 
TOP 3 Genehmigung SPO  
TOP 4 Bericht von der Gesamtvorstandssitzung von FD vom 27.05.2020   
TOP 5 Verschiedenes  
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom 05.05.2020 und 20.05.2020 

Die Protokolle werden mit 5-0 Stimmen genehmigt. 

Im Beschluss 18-2020 muss das Datum 2.05.2020 durch 20.05.2020 ersetzt werden. 

Im Beschluss 15-2020 muss das Wort Kleinfeldligen durch Jugendligen ersetzt werden. 

 
TOP 2: Genehmigung GBO 
 
Im Inhaltsverzeichnis sollen die Einrückungen geändert werden. An einer Stelle seht „Fehler markiert…“, 
das muss gelöscht werden.  
Bei „Fassung vom“ soll überall 04.06.2020 einsetzt werden. 
Die Ordnung tritt am 01.07.2020 in Kraft. 
 
Die GBO wird mit 5-0 Stimmen genehmigt. 
 
 
TOP 3: Genehmigung der SPO 
 
In der Kopfzeile soll „Stand Entwurf“ ersetzt werden durch „Fassung vom 04.06.2020“. 
Die leere letzte Seite soll gelöscht werden. 
Im Inhaltsverzeichnis soll ab Punkt 17 das Format an die vorherigen Punkte angepasst werden.  
Die Formatierung der Tabelle muss überarbeitet werden. 
Unter 30.2 soll das Wort „Schiedsrichterordnung“ durch „Spielordnung“ ersetzt werden. 
Die Ordnung tritt am 01.07.2020 in Kraft.  
 
Die SPO wird mit 5-0 Stimmen genehmigt.  
Die SBK soll die Formatierung überarbeiteten, wenn es nicht klappt, wird sich Frank um die 
Formatierung kümmern.  



 

 
TOP 4: Bericht von der Gesamtvorstandssitzung von FD vom 27.05.2020   
 
Bei der Gesamtvorstandssitzung von FD wurde viel über die Neuregelung der Bundesligen gesprochen. 
Einige LV, darunter der NWFV, sehen Probleme für die Regionalligen, wenn eine 3. Liga eingeführt wird, 
und dann 40 – 50 Teams in Bundesligen spielen. Dann bleiben für den regionalen Spielbetrieb nicht 
genügend Teams, um einen leistungsgerechten Unterbau zu organisieren.  
 
TOP 5: Verschiedenes 
 
Wechsel zur Skatbank 
Um die Verbandsbank zu wechseln müssen vorab einige organisatorische Dinge geregelt werden.  

Im Vereinsregister muss der aktuelle Vorstand eingetragen sein, damit den entsprechenden Personen 

Bankvollmachten erteilt werden können. 

Wolfgang wird die Protokolle der Delegiertenversammlungen ausdrucken und als Protokollführer 

unterschreiben, auf denen Alex und Frank in den Vorstand gewählt wurden. 

Das geht dann, zusammen mit den Teilnehmerlisten, an Andreas zum unterschreiben. Der es dann 

weiterleiten wird.  

Markus wird von Alex gebeten, seinen Rücktritt schriftlich zu bestätigen, um ausgetragen werden zu 

können.  

Der neue Vereinsregisterauszug geht dann an die Skatbank, um den Kontowechsel zu vollziehen. 

Der Wechsel der Bank wird mit 5-0 Stimmen genehmigt. 

Spielbetrieb in der RL Kleinfeld und VL Großfeld 

Die beiden noch offenen Ligen sollen aufgrund der aktuellen Situation und dem Stimmungsbild bei der 

offenen Vorstandssitzung ebenfalls abgebrochen werden. 

Der Abbruch der beiden Ligen wird mit 5-0 Stimmen genehmigt. 

Dropbox 

Um die Dropbox besser nutzbar zu machen, sollen die Videos im Unterordner RSK an anderer Stelle von 

der RSK gespeichert werden. Jonas kümmert sich um die Speicherung der Daten. Danach sollte 

genügend Platz in der Dropbox sein, damit alle wieder mit der Dropbox arbeiten können.  

Offene Rechnungen 

Wolfgang wird in Roxel nachfragen, wann die Rechnungen beglichen werden können. Holzbüttgen hat 

einen falschen Betrag überwiesen. Hier muss Wolfgang den Sachverhalt mit Holzbüttgen klären. 

Andi bekommt die Bankdaten von Aachen, damit das Guthaben an Aachen überwiesen werden kann. 

Danach werden die offenen Rechnungen an Aachen verschickt. 

Wolfgang wird bei Altenbochum anrufen, warum eine Rechnung noch nicht bezahlt wurde. 

Ehrungen für die Saison 2019/2020 



 

Wolfgang wird sich darum bemühen, die Pokale, Medaillen und Shirts von den Vereinen zurück zu 

bekommen, um dann alles an die Vereine zu schicken, die entsprechend geehrt werden aufgrund der 

Tabellen. 

Fehlende Medaillen, Pokalschilder und Shirts werden von Wolfgang bestellt.  

Jamasi soll gefragt werden, ob die zusätzlich benötigten Meistershirts vergünstigt bezogen werden 

können. 

Schulcup 

Die Schulen sollen angeschrieben werden, um sich für die Meldungen zu bedanken und auf einen neuen 

Versuch in 2021 hinzuweisen.  

Vordruck SR Entschädigung 

Bei dem Vordruck sollen die Linien für Unterschriften und Geldbeträge angepasst werden. Mehr Platz 

für Vereine, weniger für Geldbeträge.  

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Dienstag, den 02.06, via Teamspeak statt.  

 

Steinfurt, 06.05.2020      Wolfgang Kötterheinrich 


